
2024/1/18全国 RA合同会議 アンケート質問要望集計 

 

１. 会議の議題・テーマを募集します。話し合いの方法も含め、アイデアがありましたらお寄せください。

（自由記載） 

 

1） 今後の、RIJEM の運営方法と、ローターアクトの関わり方 

2） "ローターアクトが受けられる、保険の話を詳しくお聞きしたいです。（以前議題にあったかもしれませ

んが、今年度はお聞きしておらず） 

3） また、聞くだけでなく双方向もしくは参加者同士のディスカッションが合ってもよいと思っています。" 

4） アクト活動の活性化と会員増強するために今やることヒント！ 

5） 地区組織図におけるローターアクト委員会の位置 

6） スポンサークラブ有無の変更等 

7） ローターアクトの活動資金の財源 

8） ローターアクトからロータリーへ入会するために 

9） ローターアクトがロータリーの一員になったことに際し、２者間の融合を考える議題 

10） 会員増強についての取り組み、地区運営に関する情報交換 

11） 令和 6年能登半島地震における各地区での募金活動等の支援活動について 

12） これからのローターアクトについて 

13） ローターアクトとロータリアンとの関わり方 

 

 

２. その他ご質問・ご意見などございましたらご記入ください。 

 

1） グローバル補助金を使った事例を教えてください。 

2） 登録料があまりにも高すぎます… 

3） 当地区の国立大学に RAC 設立をめざしています。現在、活動されている国立大学 RAC がござい

ましたら連絡先など情報をお願いいたします。 

4） 各地区の RAC の年会費、また、ローターアクターが負担する地区の人頭分担金（地区資金）の

徴収状況などを知りたいです。地区大会の登録料にロータリアンとローターアクターに差があるのかな

ど。 

5） 参考としてすでに出ている議題に同意見です。全国から最前線で活躍している仲間が集まるありが

たい機会なので、グループディスカッションのような意見交換の場を通して皆さんの考えや取り組みを

聞く時間を設けても良いのではと思います。 

 

 


